

NOTRE PAROISSE

JUILLET ET AOÛT 2025



ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE

Patronne principale de la France

Vendredi 15 août

10h30 Sainte Marie (Ozon)

ADORATION

Du 17/07 au 28 / 08

pas d'adoration

CONFESSION

En juillet et août

Après chaque messe : rejoindre le prêtre à la sacristie

Ou

Jeudi 14 août de 17h à 19h

église St Jean-Baptiste

Ou

Sur rdv n'hésitez pas

P. BOUTET : 09.75.75.62.28

P. ROLAND-GOSSELIN :
06.40.64.85.96

P. DUGUET : 05.49.21.01.40

Messes dominicales JUILLET

Date	Horaire	La veille 18h30	9h15	10h30	11h
06 14° Di To B		St Jacques	Châteauneuf	St Sauveur	St Jn-Baptiste
13 15° Di To B		Antoigné	Châteauneuf	Targé	Ste Marie Tour de France le Bd Blossac sera fermé
20 16° Di To B		St Jacques	Senillé	Châteauneuf	St Jn-Baptiste
27 17° Di To B		Antoigné	Châteauneuf	Ste Marie	St Jn-Baptiste

Messes dominicales AOÛT

Date	Horaire	La veille 18h30	9h15	10h30	11h
3 18° Di To B		St Jacques	St Sauveur	Châteauneuf	St Jn-Baptiste
10 19° Di To B		Antoigné	Ste Marie	Châteauneuf	St Jn-Baptiste
17 20° Di To B		St Jacques	Châteauneuf	Senillé	St Jn-Baptiste
24 21° Di To B		Antoigné	Châteauneuf	Ste Marie	St Jn-Baptiste
31 22° Di To B		St Jacques	Châteauneuf	Targé	St Jn-Baptiste

Messes dominicales SEPTEMBRE

Date	Horaire	La veille 18h30	9h15	10h30	11h
07 23° Di To B		St Jacques	Châteauneuf	St Sauveur	St Jn-Baptiste
14 24° Di To B		Antoigné	MESSE PAROISSIALE à 10h30 Eglise de Châteauneuf		
21 25° Di To B		St Jacques	Senillé	Châteauneuf	St Jn-Baptiste
28 26° Di To B		Antoigné	Châteauneuf	Ste Marie	St Jn-Baptiste

MESSES EN SEMAINE

	Mardi	Merc	Jeudi	Vend
St Jacques			9h	
St Jean-Baptiste (Centre)	18h30	18h30		18h30
Colbert Lebeau (Châteauneuf)		9h		9h

- sauf annonce contraire le dimanche.
- Du 23/07 au 2/08 pas messe à St Jn-Bapt et St Jacques

Messes.info



UN NOUVEAU BIENHEUREUX POUR NOTRE DIOCESE : COLBERT LEBEAU



Le vendredi 20 juin, le pape Léon XIV a reconnu le martyr de cinquante catholiques français, clercs et laïcs, victimes du régime nazi. Parmi ces cinquante noms figure celui de Claude-Colbert Lebeau, né à Paizay-le-Sec. Cette reconnaissance ouvre la voie à leur béatification, une étape majeure dans la mémoire de l'Église face aux persécutions nazies.

Ces « martyrs de l'apostolat », devraient être béatifiés prochainement comme l'annonce le site du dicastère pour les Causes des saints.

Ces cinquante « martyrs de l'apostolat » ont donné leur vie pour accompagner les ouvriers français envoyés en Allemagne dans le cadre du Service du Travail Obligatoire (STO), à l'appel de l'archevêque de Paris, le cardinal Emmanuel Suhard.

Un décret nazi a ordonné leur arrestation du fait de leurs activités clandestines et d'aumônerie : célébration de la messe et des sacrements, entraide fraternelle, animation de cercles de réflexion auprès de ces travailleurs forcés contraints de travailler pour le régime nazi dans les usines allemandes.

QUI EST CLAUDE-COLBERT LEBEAU ?

Colbert est né à Paizay-le-Sec le lundi 23 octobre 1922. Après ses études à Châtellerault, il entre ensuite au Crédit de l'Ouest à Châtellerault. Après le scoutisme, il adhère à la JOC (*Jeunesse Ouvrière Chrétienne*) et devient responsable fédéral d'un groupe clandestin en zone occupée.

Il est requis en mars 1943 pour le STO (*Service du Travail Obligatoire*) et répond à l'appel de l'archevêque de Paris, le cardinal Emmanuel Suhard, qui encourage les prêtres et les membres actifs de la JOC à partir rejoindre les jeunes catholiques déjà en Allemagne. Il le dit lui-même **« il faut que je parte. Des jeunes travailleurs auront besoin de moi. Là-bas, ils vont subir toutes les pressions nazies, ils auront besoin de moi »**. C'est ainsi qu'il est affecté dans une usine de charbon près de Leipzig. Sa foi vive soutient tous les jeunes travailleurs dont les conditions de travail et de nourriture sont difficiles. Il organise même des réunions clandestines avec ses frères chrétiens.

En décembre 1943, les autorités allemandes menacent de punir les activités religieuses, en surveillant et contrôlant le courrier. C'est alors qu'il est arrêté par la Gestapo le 13 septembre 1944, emprisonné et déporté au centre de travaux forcés de Zöschen où il continue à aider les autres jusqu'au dernier jour. Il meurt d'épuisement le 3 janvier 1945. Il avait 26 ans.

Le corps de Colbert a été rapatrié et inhumé au cimetière Saint-Jacques de Châtellerault.

Une plaque souvenir de Colbert a été bénite le 8 mai 2017 par Mgr Wintzer dans l'église de son baptême à Paizay-le-Sec et une autre plaque apposée sur le monument aux morts de la commune.

Aux habitués, aux nouveaux arrivants...

A ceux qui découvrent la paroisse et à ceux qui pensent déjà la connaître...

VENEZ NOMBREUX
À LA MESSE DE RENTRÉE
PUIS AU PIQUE-NIQUE
(APÉRITIF OFFERT PAR LA PAROISSE)
DU 14 SEPTEMBRE PROCHAIN
MESSE 10H30 CHÂTEAUNEUF
PIQUE-NIQUE 22 RUE DES LOGES



OSONS ALLER À LA RENCONTRE DE CEUX QUE NOUS NE CONNAISSONS PAS ET QUI PARTAGENT LA FOI EN JÉSUS CHRIST.

OSONS ACCUEILLIR LES NOUVEAUX ARRIVANTS
QUE CHACUN SE SENTE INVITÉ